

La casa fue ubicada en el extremo noreste del terreno, cerca del acceso al camino más cercano, para maximizar el uso del terreno. La construcción funciona como un biombo, como escondiendo el terreno para que se descubra al atravesarlo. La fachada Norte, que mira hacia el Sol, ha sido perforada, únicamente, para generar algunas vistas y ventilación cruzada manteniéndose

mayormente sólida para repeler el calor generado por el Sol durante el día y soltarlo en la noche. El proyecto se divide en dos volúmenes de concreto expuesto y piedra; conectados entre sí por un puente vidriado y se sienta en la parte más alta de la propiedad controlando sus vistas y abriendo sus espacios públicos y privados hacia el exterior.

